

2020-06-06 Stoßgebet

Jede und jeder von uns kennt das: gerade vor unangenehmen Situationen, wie einer Prüfung, einer Untersuchung oder einer zu erwartenden Diagnose beim Arzt ... wird oft – manchmal oder sogar oft und unbewusst – ein Stoßgebet gesprochen und wir bitten darum, dass alles gut ausgeht oder gut wird.



Ein Stoßgebet hilft uns auch, einen Moment innezuhalten und uns auf die unvermeidliche Situation einzustellen und einzulassen und dann anschließend – hoffentlich – das Beste daraus zu machen. Aber es gibt auch die positiven Momente, die uns innehalten lassen: die gute Nachricht von der Geburt eines Kindes, eine gut überstandene Operation, die Zusage eines neuen Jobs ...

Kurz gesagt: Stoßgebete begleiten unser Leben. Wann haben Sie das letzte Mal ein Stoßgebet gesprochen?

Patrizia Magin / Bild: Anton Eilmannsberger in Pfarrbriefservice.de